



GCC

Communiqué de presse

Paris, novembre 2024

GCC fédère et agrège les ETI du bâtiment pour massifier la revalorisation des matériaux

Avec l'ouverture de son appli RÉUTIL, dédiée à l'économie circulaire, à 12 acteurs du bâtiment (ETI et plateformes de réemploi), GCC et ses partenaires entendent dynamiser le secteur sur un enjeu majeur, celui du réemploi et de la valorisation des matériaux pour accompagner le déploiement de l'économie circulaire et la décarbonation de la construction en France.

RÉUTIL : favoriser l'économie circulaire

Afin de participer activement au développement de la filière du réemploi, GCC partage la nouvelle version de sa plateforme RÉUTIL lancée en 2021. Plateforme d'échanges et de mise en relation, elle permet de localiser les matériaux issus de la déconstruction mais aussi les matériaux neufs non-utilisés d'un chantier pour les réemployer sur un autre. Une multitude de produits sont disponibles, des plus classiques : matériaux de gros œuvre, revêtements ou menuiseries au plus inattendus : machines-outils ou verrières.

Pensée pour accompagner une filière en pleine transformation, l'application RÉUTIL est un outil intuitif, ergonomique et gratuit.

Elle s'ouvre aujourd'hui à 12 partenaires extérieurs, une étape essentielle dans la volonté de GCC de faire évoluer durablement le secteur de la construction en favorisant le réemploi, le recyclage et la valorisation des matériaux de construction.

Une vision durable et collective



RÉUTIL est disponible sur PC, tablette et smartphone – reutil-btp.fr/

12 acteurs du secteur du bâtiment ont été convaincus par la démarche de GCC et viennent enrichir la plateforme RÉUTIL. Six ETI intègrent l'écosystème (Demathieu Bard, ETPO, Legendre, Léon Grosse, Paris Ouest et Rabot Dutilleul) ainsi que 6 plateformes de réemploi (Articonnex, Baticycle, Circular Place, Cycle Up, MurMur Réemploi, Plateau Circulaire).

En invitant d'autres entreprises à rejoindre cette plateforme, GCC entend mobiliser l'ensemble de la profession du bâtiment autour d'une approche écologique collaborative, visant à réduire les déchets et promouvoir des pratiques de construction circulaires, tout en renforçant l'impact positif du secteur sur l'environnement.

« GCC a été précurseur sur ce sujet de l'économie circulaire en développant et lançant sa propre application il y a 3 ans. Nous avons vu tout le potentiel qu'il est possible de tirer de cet outil pour proposer une offre à l'échelle des opérations que nous-mêmes, et désormais avec les autres entreprises du BTP, menons. Ce que nous voulons, c'est massifier le réemploi et la valorisation des matériaux, ce qui n'existe pas aujourd'hui dans notre secteur. Nous espérons que bien d'autres acteurs nous rejoindrons dans ce projet d'envergure pour que l'économie circulaire prenne enfin son plein essor dans le monde du BTP. »

- Stéphane Loiseau, Directeur Innovation Technique de GCC

À propos du groupe GCC

Groupe indépendant depuis plus de 20 ans, GCC intervient sur l'ensemble de la chaîne de l'acte de construire et pour tous types de marchés et d'ouvrages. Fort de 50 entités opérationnelles sur l'ensemble du territoire et en Suisse, le groupe se positionne parmi les 10 premiers acteurs du BTP en France grâce à ses 3 pôles : CONSTRUCTION, ENERGIE, PROMOTION IMMOBILIÈRE. Il rassemble 3000 collaborateurs et réalisera en 2024 un chiffre d'affaires de 1,2 milliards d'euros.

Engagé pour une société durable, GCC privilégie la dimension humaine grâce à des collaborateurs autonomes et responsables, à une grande proximité territoriale et démontre une forte capacité d'innovation. Sa parfaite maîtrise de ses savoir-faire et de son expertise technique en fait le partenaire privilégié de ses clients et une entreprise soucieuse de l'épanouissement de ses collaborateurs. ETI indépendante, pérenne et engagée pour une société durable, GCC a l'ambition d'être l'ETI de préférence pour ses clients, ses collaborateurs et ses partenaires. L'engagement de GCC est guidé par sa raison d'être :

**« Bâtir ensemble des solutions sobres et durables
Permettre à chacun de se réaliser et d'entreprendre,
Pour contribuer à un avenir pérenne. »**

www.gcc-groupe.com et sur 